



## Ein Sisyphos schmückt das Studentenwohnheim

**Esslingen** Als listiger Schelm hat Sisyphos die Götter gegen sich aufgebracht. Als Strafe musste es bekanntlich immer wieder einen Felsblock einen steilen Hang hinaufschieben. Ein Sisyphos in Bronze, geschaffen von dem Esslinger Künstler Matthias Kunisch, schmückt seit Kurzem das neue Studentenwohnheim in der Fabrikstraße. Den Verkauf des Wohnheims an die Ostfilderner Firma Laauser & Vohl hat der Bauherr Herbert Klingohr

von der Gesellschaft für innovatives Bauen & Wohnen genutzt, um die aus der Mode gekommene Verbindung von Kunst und Bauen wiederzubeleben. Bei der Enthüllung machte sich der ehemalige Esslinger Kulturreferent Peter Kastner auf die Suche nach den Verbindungen von Sisyphos und Studenten heute. „Wir lernen sinnloses Zeug und das immer wieder“, hat ihm ein Student gesagt. So kann man das auch sehen. (hol) Foto: Horst Rudel